

Editorial

Es enormemente satisfactorio publicar el segundo número de la Revista Mundo Económico que representa, el esfuerzo e iniciativa de un grupo de profesores y alumnos de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, cuyo único fin, es tener un medio de expresión en el cual publicar trabajos académicos y científicos de la comunidad académica nacional e internacional.

Nos une nuestro compromiso y amor por nuestra casa de estudios que desde 1875, con la creación de la Facultad de Ciencias Políticas y Nos une nuestro compromiso y amor por nuestra casa de estudios que desde 1875, con la creación de la Facultad de Ciencias Políticas y viene formado a destacados profesionales que han aportado en la construcción del pasado y



Dr. Héctor Javier Bendezú Jiménez
Director

Mundo Económico es un esfuerzo colaborativo y de co-creación que hoy se refleja en la presente publicación y que busca generar el debate y la divulgación de trabajos académicos de análisis económicos que permitan conocer con mayor profundidad la economía nacional e internacional. En este número, hemos logrado que confluyan tanto autores nacionales como internacionales que a través de sus trabajos intelectuales han logrado producir interesantes artículos, que luego de un proceso de análisis de pares ciegos, han sido considerados en la presente edición.

El primer artículo, es de un grupo de investigación liderado por la magister Madalayne Motta que junto a alumnos de la facultad realizan para cada número de la revista, un análisis del contexto económico de nuestro país y el mundo. En la sección de entrevistas, encontraran la realizada al alumno visitante Stephen Crozier quien ha realizado una estancia académica en nuestra universidad y, conmemorando nuestro 147 aniversario de fundación, entrevistamos al profesor Jorge Manco Zaconetti.

En la siguiente sección encontraran cinco artículos de investigación. Dos de grupos de autores extranjeros, las colaboraciones son desde el Ecuador con un artículo titulado "Demanda laboral y Mercado Ocupacional de profesionales en Seguridad y Prevención de Riesgos Laborales, en Zona 3 - Ecuador, 2021-2022" y desde Paraguay, un artículo cuyo título es "La regulación del cannabis medicinal en Paraguay". Los otros tres artículos de investigación están escritos por académicos peruanos que abordan temas trascendentales como la lucha contra la corrupción, microfinanzas y la formación académica dentro de la universidad.

En la parte final de la revista, encontraran una Sección Especial que está dedicada a los artículos ganadores del Concurso de Ensayos de Investigación que organizó el Tercio Estudiantil de Economía. El objetivo de esta sección, es contribuir a fomentar el espíritu investigador en nuestros alumnos de pregrado.

Para finalizar, quiero reiterar mis agradecimientos a quienes colaboran de manera desinteresada en la construcción de la revista, profesores y alumnos y, de manera especial a los académicos extranjeros, con total seguridad puedo afirmar que la red académica iberoamericana que hemos logrado formar, hoy abarca a más de 12 países. ¡¡¡Enhorabuena colegas!!!